
Bericht der Grundschule Schuljahr 2021/2022 2. Halbjahr

Schülerzahlen

zur Zeit 188 Schülerinnen und Schüler

davon 21 Kinder mit Anspruch auf DAZ Förderung unterschiedlichen Klassen 

17 Gastkinder

Die Klassenstärken liegen zwischen 19 und 25.

Die 4. Klassen sind die kleinsten Klassen mit 22 bzw. 19 Kindern.

Für das kommende Schuljahr sind derzeit 56 Kinder angemeldet. Für 5 Kinder 
besteht der Wunsch als Gastkind aufgenommen zu werden. 4 Moorreger 
Kinder werden wahrscheinlich in Heist oder Appen, ein Kind auf der 
Leipnizschule eingeschult.

Häufiges Argument - Unsicherheit bei der Vergabe der Betreuungsplätze

Gastkinder können wahrscheinlich auf Grund der Klassenstärke nicht 
aufgenommen werden.

Bisher sind 2 Kinder aus der Ukraine an der Schule aufgenommen worden. Die 
Beschulung gestaltet sich nicht einfach, da die Kinder kein Deutsch sprechen. 
Frau Horstmann hilft zeitweise mit Übersetzungen, wir versuchen in einigen 
Stunden einen Sprachkurs zu geben -— Unterstützung nötig!

Personal

5 Vollzeit-, 4 Teilzeit-LK, 1 Lehrkraft im Vorbereitungsdienst

Für das folgende Schuljahr sind zwei Stellen neu ausgeschrieben - bisher keine 
Bewerbungen

Schulassistenz läuft weiter wie bisher.

Schulsozialarbeit hat Stunden erhöht, ist eine sehr gute Unterstützung und 
ermöglicht verstärkte präventive Arbeit.

8 Kinder haben Anspruch auf Unterstützung durch eine Schulbegleitung, 
Versorgung erfolgt über das Poolmodell im Bereich des Förderzentrums 
Uetersen. An der Schule sind 4 Schulbegleitungen tätig.
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Bufdi Melanie Simms sehr hilfreich für Betreuung und Schulbetrieb, neuer 
Bufdi für das folgende Schuljahr wurde bereits gefunden

Nachfrage 2. Bufdi Stelle ???

Gebäude

Elektrosanierung im Altbau abgeschlossen.

Auf Grund der Brandschutzbestimmungen müssen für die Flure andere Möbel 
und Garderobenschränke beschafft werden (Gruppenräume fehlen)

Das Streichen der Räume wurde wegen der Baumaßnahmen immer wieder 
aufgeschoben - es soll in den Sommerferien damit begonnen werden. (Aula 
und zwei Klassenräume)

Sanierungsbedarf in vielen Bereichen - dringende Maßnahmen wurden mit 
dem Amt abgesprochen

Schulhof

Schulhof muss in Ordnung gebracht werden - Stolperstellen/Fußboden. Das 
alte Spielgerät ist sanierungsbedürftig.

Wiese vor der Schule

Nur wachsen lassen ist nicht sinnvoll - bringt nicht die gewünschte Artenvielfalt

Im Gespräch mit Flerrn Kuik (Grüne) wurden Vorstellungen und Wünsche 
besprochen. Die Schule würde gerne die umgestaltete Wiese pädagogisch 
nutzen - z.B. Pflanzenkunde / Beobachtungsaufgaben, grünes Klassenzimmer. 
Für die Gestaltung von Blühstreifen muss Boden abgetragen /getauscht 
werden. Es wurde bisher noch abgewartet, weil nicht klar war, inwieweit die 
Wiese durch die Bauarbeiten der Kita genutzt wird.

Der Fahrradständer reicht nicht mehr aus - sollte erweitert werden
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Ausstattung / Digitale Medien

90 Schülergeräte sind angeschafft worden 

Datenkabel und WLAN Spots sind installiert 

4 Präsentationsgeräte sind installiert

Wir arbeiten mit dem Lernmanagementsystem ITS-Iearning. Die Kinderder 
Klasse 2 bis 4 haben Zugangsdaten und bekommen regelmäßig Aufgaben über 
das System. Elterninformationen werden ebenfalls dort hinterlegt.

Für Kinder, die krank sind oder in Quarantäne ist dort Material hinterlegt.

Sowohl für die Kinder als auch für die Eltern teilweise ein schwieriger 
Lernprozess. Wir setzen regelmäßig Stunden / Doppelbesetzungen ein um in 
diesem Bereich zu schulen.

Inzwischen kommen die Kinder schon gut mit dem System zurecht.
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